

NICHTS ZU SAGEN

Heut bin ich mal ganz Elefant.
Wo ist das Porzellan?
Ich will mich vor Lachen kugeln.
Jetzt fange ich damit an!

Ich geh nicht mehr zur Arbeit,
ich geh Mammuts jagen.
Du brauchst mich gar nicht fragen.
Ich hab auch nichts zu sagen.

Heut bin ich mal mein eigener
Chaos-Minister,
lauf im Vorgarten ein bisschen Amok
zündel mit Streichholz und Benzinkanister.

Mein feiges Hasenherz
zur Faust geballt.
Ich neige sonst nirgend wo hin
auch nicht zur Gewalt.
Aber dein Ferrari
stand mir echt im Weg.
Der Sturmwind meiner Emotionen
hat ihn davon geweht.

Nee, du! Alles gut!
Das auf meinem Hemd
ist nicht mein Blut.
Das kommt von
irgendwo anders her.
Mein Auge schmerzt
auch gar nicht mehr.

Ich bin gegen ne Tür gerannt.
Die Tür zu einem Frauenherzen.
Der Typ neben ihr fands nicht so cool.
Ihm war nicht nach Scherzen.

So jemand rammt dir seine Meinung
mitten ins Gesicht.
Wir sind uns gar nicht unähnlich, aber
beste Freunde sind wir nicht.

Der musste mich nicht weiter fragen.

Ich hatte ihm auch nichts zu sagen.

Heut brösel ich mal auseinander.

Du findest mich wild verstreut

hier und dort und nirgendwo.

Heut bin ich mal ganz Elefant

und Dinosaurier bin ich sowieso

Ich bleib jetzt einfach mal hier liegen,

musst mich nicht retten, dich nicht plagen.

Du musst mich jetzt nichts fragen!

Ich hab heut nichts zu sagen!

© **hartmut holger kraske**

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)